

gie de Noël n'aura jamais semblée si vraie. En effet, celui qui était au centre de l'événement n'est autre que le magicien et ventriloque Yvez Malore, talentueux artiste qui c'est déjà illustré sur France 2 il y a quelques mois. Cet événement a ravi tant

Martine Chretien, présidente du Comité. A noter que le Comité organisera le 20 janvier prochain la représentation de "Ma belle mère est givrée" et fera le 26 janvier son assemblée générale pour accueillir de nouveaux membres. **I B.D.**

BOISSY-SOUS-SAINT-YON

Magiquement vôtre

Un spectacle de magie pour Noël a été proposé par la municipalité.

C'est dans un fabuleux univers où magie et humour sont étroitement liés que Bernard Sym's, magicien, a emporté avec bonheur et enthousiasme, dimanche 17 décembre, les spectateurs dans le spectacle donné salle Pablo-Neruda. Des numéros visuels impressionnants s'enchaînaient avec des moments d'humour et de ventriloquie. Bernard Sym's a bluffé l'assistance. Au total, 1h30 d'un nouveau spectacle original et dynamique à souhait auquel le public a apporté une large contribution. Petits et grands se sont prêtés avec joie aux illusions de ce talentueux artiste qui à embrassé l'univers de la



Bernard Sym's.

magie depuis sa plus tendre enfance et qui, au fil des années, a perfectionné son art. Un cocktail étonnant et ravageur qui marquera longtemps les spectateurs, tant on est à la fois amusé, complice et médusé. Ce spectacle organisé par la municipalité à été salué par un public conquis. **I J.-P.L.**